

What is Holistic Sexuality? – March 15 & 29, and April 9, May 3, 17 & 31 in N-D-de-Lorette Parish (with Hannah and Rhéal Chartier). This course examines the experience of sexuality through the lens of Church teaching. It helps young adults come to terms with their sexuality and fertility and assists them in making responsible decisions. Beginning with the physical and practical, the young person can then integrate the intellectual, emotional, social, and spiritual aspects of their person and mature into a fully integrated human being. For young adults 18 to 35, but all adults are welcome. For men and women: sessions are presented separately for both men and women. For Catholics: open to all, this course is rooted in Catholic teaching and wisdom. **WHEN:** 2:30 PM to 4:30 PM on Sundays (March 15 & 29, April 19, and May 3, 17 & 31) **COST:** individuals \$55 which includes one book. Couples: \$100 which includes two books. (Couples include dating, engaged or married partners). Must be 18 by March 15 to attend. <https://www.catholicway.net/holisticsexuality?lang=fr>



Sept chemins vers la croix - Tous les vendredis pendant le Carême La Paroisse Cathédrale Saint-Boniface vous invite à méditer sur différents Chemins de Croix inspirés des Évangiles, pour environ une heure chaque semaine. Tous les vendredis à 19h, sauf le Vendredi Saint, 3 avril, alors que notre méditation aura lieu à 10h30.

Le Fonds pour la Croissance de la foi des adultes offre une aide financière aux adultes de notre diocèse qui souhaitent approfondir leur foi catholique. Une aide financière est disponible pour des cours, des ressources (des livres), des conférences et des événements en personne ou en ligne, en lien avec la foi. Les candidatures seront acceptées du 1er février au 31 mars. On peut demander une bourse pour :
* Des études postsecondaires officielles, directement liées à une formation en personne ou en ligne, dans la foi catholique.
* Des cours des domaines directement liés à une formation en personne ou en ligne, dans la foi catholique.
* Des livres et des ressources directement liés à une formation dans la foi catholique.
* Les frais engagés pour assister à des conférences et des événements en personne ou en ligne, directement liés à une formation dans la foi catholique. Ces informations sont disponibles sur notre site web, www.archsaintboniface.ca sous le menu « Éducation de la foi ».

SAINT-BONIFACE ADULT FAITH FORMATION FUND APPLICATION , an annual bursary created to support lay faithful seeking to deepen their faith through adult formation. This fund assists members of the Archdiocese of Saint-Boniface who require financial support to further their faith formation in service to the Church. Applications will be accepted from February 1 through March 31. Funding may be requested for:
• Formal post-secondary studies directly related to formation in the Catholic faith
• Standalone courses related to Catholic faith formation
• Books and resources related to Catholic faith formation
• Costs incurred to attend events related to Catholic faith formation
For more information on eligibility and how to apply, go to our website www.archsaintboniface.ca under the “Faith Education” tab.

Conférence catholique des hommes (en anglais) – les 10 et 11 avril - un appel à tous les hommes, les invitant à embrasser leur lien avec Jésus-Christ et leurs frères dans la foi. Dieu veut être en relation avec nous, notre Église a besoin d'hommes unis et, plus que tout, nos familles ont besoin de leaders spirituels forts. ,avec l’invité spécial **Mark Mallet**, un chanteur/ compositeur et auteur catholique canadien, animateur des émissions The Now Word et Countdown to the Kingdom. Au cours des 25 dernières années, son travail au sein de l'Église l'a amené à faire des tournées de concerts en Amérique du Nord et à l'étranger, à prendre la parole lors de conférences, à donner des missions paroissiales et à diriger la louange et l'adoration dans le cadre de l'adoration eucharistique. Le 10 avril de 19 h à 22 h, le 11 avril de 8 h 30 à 16 h à l'église St. Emile, 556 chemin St. Anne's, Winnipeg. Déjeuner fourni le samedi. Pour acheter des billets, <https://www.zeffy.com/en-CA/ticketing/2026-catholic-mens-conference>

Catholic Men’s Conference – April 10 & 11 - a calling out to all men, inviting them to embrace their connection with Jesus Christ and their brothers in the faith. God wants to be in a relationship with us, our church needs men united and more than anything our families needs strong spiritual leaders. Featuring **special guest speaker Mark Mallet, a Canadian Catholic singer/songwriter and author**, and host of The Now Word and Countdown to the Kingdom. His work in the Church the past 25 years includes concert tours throughout North America and abroad, speaking at conferences, giving parish missions, and leading praise and worship in Eucharistic Adoration. April 10 from 7 PM – 10 PM, April 11 from 8:30 AM to 4 PM at St. Emile Church, 556 St. Anne’s Rd, Winnipeg. Lunch provided on Saturday For tickets <https://www.zeffy.com/en-CA/ticketing/2026-catholic-mens-conference>



HEURES DE BUREAU : mardi-vendredi 9h-15h

1282, chemin Dawson Road Lorette MB R5K 0T2

<https://notredamedelorette.info>

Curé/Pastor (*en cas d'urgence / emergency only* 431-348-0022)

Adjointe administrative / *Administrative Assistant*

Conseil paroissial de pastorale / *Parish Pastoral Council*

Conseil des affaires économiques / *Parish Administration Board*

Réservations de la salle paroissiale/*Reservations for the Parish Hall*

OFFICE HOURS: Tuesday–Friday 9am-3pm

info@notredamedelorette.info

l'abbé/Father J. Mario de los Rios Londoño

Lynne Chammartin

Lucille Brunette

Charles Chilton, Mike Soenen

Richard Rumancik 204-815-4124



Paroisse

Notre-Dame-de-Lorette

Parish



1 mars 2026

BULLETIN

March 1, 2026

Certains disent que Jésus n'a pas réellement multiplié les pains et les poissons, mais qu'il a simplement incité les gens à partager, et que c'est là le véritable miracle. Est-ce vrai?

R : Non, ceci n'est pas vrai. Jésus a multiplié les pains et les poissons. Cette « théorie » est une notion qui a été développée dans les années 1970. Elle repose sur une idée avec une connotation moral : si nous apprenons à partager, il y aura toujours assez pour tout le monde.

Nier qu'un miracle réel et clairement décrit ait eu lieu n'est pas respectueux du texte. Jésus dit clairement qu'ils n'ont pas de nourriture (Matthieu 15:32). Les apôtres font la même observation et présentent comme preuve cinq pains et deux poissons. De plus, les textes indiquent clairement que c'est à partir des cinq pains et des deux poissons que Jésus nourrit miraculeusement la foule.

Les apôtres prennent et distribuent la nourriture provenant de ces mêmes sources. Il n'y a aucune indication que les gens aient commencé à sortir d'autre nourriture qu'ils auraient gardée pour eux et qu'ils aient appris à partager.



Some say that Jesus did not actually multiply the loaves and fishes, he just got people to share, that this is the real miracle. Is this so?

A: No, it is not so. Jesus multiplied the loaves and fishes. The “theory” is a notion that was developed in the 1970s. It has a seemingly clever idea with a moral overtone: that if we learn to share, there will always be enough.

But denying that a true and plainly described miracle took place is not respectful of the text. Jesus says clearly, they have no food (Matt 15:32). The Apostles observe the same thing and offer as evidence a mere five loaves and two fish. Further the texts are also clear that it is from these five loaves and two fishes that Jesus feeds the multitude miraculously. The Apostles take and distribute the food from these very sources.

There is no indication whatsoever that people started taking out other food that they had been withholding and learned to share.

Bishop Charles Pope

Mgr Charles Pope



Intentions de prière du pape pour mars 2026: Pour le désarmement et la paix

Prions pour que les nations s'engagent dans une voie efficace vers le désarmement, en particulier le désarmement nucléaire, et que les dirigeants mondiaux choisissent la voie du dialogue et de la diplomatie plutôt que celle de la violence.

Pope’s Prayer intentions for March 2026: For disarmament and peace

Let us pray that nations move toward effective disarmament, particularly nuclear disarmament, and that world leaders choose the path of dialogue and diplomacy instead of violence.

Calendrier liturgique - Liturgical Calendar 28 février au 15 marsFebruary 28 to March 15th				
28	Saturday	5pm	✠Liliane & ✠Walter Harris	Joanne & Ray Touchette
1	Sunday	9am	Our volunteers	Fr Mario
1	Dimanche	11 h	✠Dan Messner	Kathleen Messner
			✠Denis Ross	Romaniuk Family
			✠Lorraine Beaudry	Denis Robert
			✠Philippe Landry	La famille
3	Mardi	Pas de messe		
4	Wednesday	No Mass		
5	Jeudi	9h	✠Arthur Marcoux	Offrandes aux funérailles
5	Jeudi/Thursday	9h30/10h30	Adoration	
6	Vendredi/Friday	9-10am	Adoration	
6	Friday	No Mass		
7	Saturday	5pm	✠Josée Guanzon	JP & Jeannette Chaput
7	Samedi/ Saturday	18h45-19h45/6:45-7:45pm	Adoration familiale et fraternité/Family Adoration and fellowship	
8	Sunday	9am	✠Ricky Keizers	Will & Maria Lange
			✠Philippe Landry	Gil & Mae Ross
9	Dimanche	11 h	Pour mes paroissiens	L'abbé Mario
10	Mardi	18h30	✠Ernest Dumaine	famille Cournoyer
11	Wednesday	6:15pm	✠Victor Champagne	Denis & Lise Champagne
12	Jeudi	9h	✠Edward Carriere	Joanne & Ray Touchette
12	Jeudi/Thursday	9h30/10h30	Adoration & confession	
13	Vendredi/Friday	8h/8am	Adoration & confession	
13	Friday	8:30am	✠Georges Desrochers	Offrandes aux funérailles
			✠Gus & ✠Heather Hacault	Romaniuk Family
			✠Marta Nilma Londoño Buitrago	Margaret Lodowski
			✠Edouard & ✠Lilliane Manaigre	La famille Manaigre
15	Saturday	5pm	✠Aurèle Ross	Gil & Mae Ross
16	Sunday	9am	Needs of the Church	Fr Mario
16	Dimanche	11 h	✠Rita Boulet	Offrandes aux Funérailles
Une occasion de se réconcilier avec Dieu, son prochain et soi-même. Toutes les célébrations sont à 19h		.An opportunity to reconcile with God, your neighbor and yourself. All celebrations are at 7PM.		
10 mars- St Adolphe 13 mars- Ile-des-Chênes 18 mars- La Salle 21 mars– Steinbach 26 mars- LaBroquerie 27 mars- Ste-Anne-des-Chênes 29 mars– Lorette (aussi 16h30-17h30 pour les enfants et familles en catéchèse)		March 10- St Adolphe March 13- Ile-des-Chênes March 18- La Salle March 21– Steinbach March 26- LaBroquerie March 27- Ste-Anne-des-Chênes March 29– Lorette (also from 4:30-5:30pm for the children in catechism and their families)		

Vie de la paroisse		Life of the Parish	
<i>Gardez dans vos prières...</i> Hector St. Pierre, décédé le 10 février et Yvette Desrochers, décédée le 15 février. Les funérailles d'Yvette Desrochers auront lieu à la paroisse Notre-Dame-de-Lorette le 13 mars à 11 h. Éloge funèbre à 10 h 30. Nos plus sincères condoléances aux familles.		<i>Keep in your prayers...</i> Hector St. Pierre, who passed away February 10th and Yvette Desrochers who passed away February 15th. Funeral for Yvette Desrochers will be at Notre-Dame-de-Lorette Parish on March 13th at 11am. Eulogy at 10:30am Our deepest condolences to the families.	
Mise à jour du CPP (Conseil pastoral paroissial) Après quatre ans au sein du CPP, Mae Ross et d'Yvonne Romaniuk se retirent de leurs fonctions. Dieu de grâce et de générosité, nous te remercions pour le don de Mae et d'Yvonne, pour leur engagement au sein du CPP ainsi que pour les innombrables heures de temps et d'énergie qu'elles ont consacrées à notre paroisse. Nous te demandons de les bénir tout particulièrement, reconnaissant leur travail comme une contribution essentielle au Corps du Christ. Fortifie-les dans la fatigue, remplis-les de joie et fais-leur savoir que leur service est profondément précieux à nos yeux et aux tiens. Nous te le demandons par Jésus-Christ, notre Seigneur. Amen. Update from the PPC (Parish Pastoral Council) After four years of serving on the PPC, Mae Ross and Yvonne Romaniuk will be stepping down from their functions. Gracious and generous God, we thank you for the gift of Mae and Yvonne, for their commitment to the PPC as well as the countless hours of time and energy they have poured into our parish. We ask for your special blessing upon them, recognizing their work as a vital contribution to the body of Christ. Strengthen them when they are weary, fill them with joy, and let them know their service is deeply valued by us and by you. We ask this through Christ our Lord. Amen.			
	Adoration familiale et fraternité/Family Adoration and Fellowship Samedi 7 mars/Saturday, March 7 18 h 45 - Adoration à l'église /6:45pm- Adoration in the church 19 h 45 - Collation, fraternité et divertissement dans la salle/7:45pm- Snacks, fellowship, and fun in the hall Rejoignez d'autres familles aux pieds de Jésus ! Cette heure d'adoration familiale est remplie de musique, de prières et de coloriages pour les enfants. Après avoir prié et adoré ensemble, tout le monde se rassemble dans la salle pour que les enfants puissent courir et jouer pendant que les adultes et les adolescents discutent. Tous les membres de notre paroisse et des paroisses environnantes sont les bienvenus. Apportez une collation à partager et un cœur prêt à rencontrer Jésus.		
Join other families at the feet of Jesus! This family-friendly hour of adoration is filled with music, prayer, and colouring pages for kids. After we worship and adore together, everyone gathers in the hall for the kids to run and play while adults and teens visit. All are welcome from our parish and surrounding parishes. Bring a snack to share and a heart ready to encounter Jesus.			
SVP priez pour 7 enfants qui feront leur première communion ce printemps et pour 14 adolescents qui se feront confirmés en juin. Please pray for 7 children who will have their first Communion this spring, and for 14 teens who will be confirmed in June.			